

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 10, 2013

Правовой идеализм как оборотная сторона правового нигилизма <i>Н. И. Матузов</i>	5
Генезис правового нигилизма в контексте теорий бюрократизма <i>Л. М. Белкин</i>	13
Источники частного права: проблемы теоретического обоснования и практика их совершенствования в России <i>Д. В. Ерофеева, Р. В. Шагиева</i>	23

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Субъективные заметки о либертарной концепции права в российской юридической науке <i>В. Е. Чиркин</i>	32
Понятие “публичная услуга” в контексте Федерального закона № 210-ФЗ “Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг” и вне его <i>И. Н. Барциц</i>	40
Модели и механизмы реализации институциональных интересов собственника в российском праве XX – начала XXI вв. (Постановка проблемы научного исследования) <i>А. В. Рыжик</i>	52

ИЗБИРАТЕЛЬНОЕ ПРАВО И РАЗВИТИЕ ДЕМОКРАТИИ

Судимость как основание ограничения пассивного избирательного права <i>Н. Ю. Турищева</i>	63
--	----

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Источники в доказательственном праве <i>В. И. Зажичкий</i>	72
---	----

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Верховенство права на внутригосударственном и международном уровнях: динамика развития и взаимодействия <i>С. Ю. Марочкин</i>	85
--	----

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Создание и развитие института высшего образования в России (Историко-правовой аспект) <i>С. А. Иванова, Н. М. Розина</i>	95
---	----

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Правовая культура и пути её изучения <i>Ю. С. Завьялов</i>	103
Правовое регулирование поступления на муниципальную службу в Российской Федерации <i>С. Н. Братановский</i>	106

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Всероссийский научно-практический “круглый стол” “Правозащитная политика
в современной России: проблемы формирования”

А. В. Малько, С. Т. Артёмова, О. А. Сычева

114

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Право, политика, общество как основа теоретических знаний в России и современном мире
А.Н. Соколов, Е.С. Смирнова. Теория государства и права. Учебное пособие

А. Г. Богатырев

124

А.Г. Лисицын-Светланов. Роль права в модернизации экономики России

Р. А. Каламкарян

127

Сдано в набор 15.07.2013 г. Подписано в печать 13.09.2013 г. Дата выхода в свет 23 еж. Формат 60 × 88¹/₈
Офсетная печать Усл.печ.л. 16.0 Усл.кр.-отт. 11.9 тыс. Уч.-изд.л. 16.0 Бум.л. 8.0
Тираж 719 экз. Зак. 1643 Цена свободная

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.1993 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство “Наука”, 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен АИЦ “Наука” РАН
Отпечатано в ППП «Типография “Наука”», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Number 10, 2013

Legal idealism as the flip side of the legal nihilism <i>N. I. Matuzov</i>	5
Genesis of legal nihilism in a context of theories of bureaucracy <i>L. M. Belkin</i>	13
The sources of private law: the theoretical aspects of comprehension and practice of their perfection in Russia <i>D. V. Erofeeva, R. V. Shagieva</i>	23

DISCUSSIONS AND DEBATES

Subjective notes on the libertarian concept of law in the Russian legal science <i>V. E. Chirkin</i>	32
The concept of “public service” in the context of the Federal Law № 210-FL “On the organization of presentation state and municipal services” and beyond it <i>I. N. Bartsits</i>	40
Models and mechanisms of implementation of institutional interests of the owner in the Russian law of XX – beginning of XXI centuries (Statement of the problem of scientific research) <i>A. V. Ryzhik</i>	52

SUFFRAGE AND DEVELOPMENT OF DEMOCRACY

Conviction as the basis of the restrictions on the passive suffrage <i>N. Yu. Turischeva</i>	63
---	----

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

Sources in the evidence law <i>V. I. Zazhitskiy</i>	72
--	----

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

The Rule of Law on the domestic and international levels: the dynamics of development and interaction. <i>S. Yu. Marochkin</i>	85
---	----

PAGES OF HISTORY

Creation and development of institute of higher education in Russia (Historical and legal aspect) <i>S. A. Ivanova, N. M. Rozina</i>	95
--	----

SCIENTIFIC REPORTS

Legal culture and the ways of its examination <i>Yu. S. Zav'yalov</i>	103
Legal Regulation of Entering the Municipal Service in the Russian Federation <i>S. N. Bratanovskiy</i>	106

State regulation of the use and redistribution of cash flows of commercial organizations
and Economic law of the Russian Federation

G. F. Ruchkina

110

SCIENTIFIC LIFE

All Russian scientific and practical "Round Table" "Human rights policy in modern Russia:
problems of formation"

A. V. Mal'ko, S. T. Artemova, O. A. Sycheva

114

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

Law, politics, society as basic theoretical knowledge in Russia and the modern world

A.N. Sokolov, E.S. Smirnova. Theory of state and law. Text book

A. G. Bogatyrev

124

A.G. Lisitsyn-Svetlanov. The role of law in the modernization of the economy of Russian

R. A. Kalamkaryan

127
